

Valérie BARRAULT, sculptrice

L'art de susciter des émotions

Un monde réel ou poétiquement irréel, des statues élégantes dont les expressions de visages sont frappantes de réalisme et qui semblent vous parler, voici ce que Valérie Barrault livre au travers d'une série d'œuvres inédites dans cette exposition en duo avec un photographe.

Fortement inspirée par la beauté de la nature, l'artiste joue avec les allégories et ses pâlines pour toucher le public et montrer ainsi le lien très étroit **qui unit l'Homme à la Nature**, telle sa statue montrant la « Révolte de Gaïa ».

